

Sciences Po Strasbourg

École de l'Université de Strasbourg

Portrait de diplômée



Nostalgie

Je garde de très bons souvenirs de l'approche multidisciplinaire et très ouverte des enseignements particulièrement divers et complémentaires.

“ Sciences Po Strasbourg en 3 mots :
ouverture d'esprit, compétences et
réseaux ”



Caroline HUCK-HIEBEL

Diplômée de Sciences Po Strasbourg en 2004

Master 2 Politiques et Affaires Publiques

en Europe

Depuis février 2015



Collaboratrice parlementaire -
Parlement européen - Strasbourg

février 2013

à janvier 2015



Chargée de mission
«Financements européens pour
la recherche et l'innovation» -
Région Alsace - Strasbourg



septembre 2004

à août 2010



Directrice du Bureau de
représentation de l'Alsace auprès
de l'Union européenne - Bruxelles

septembre 2010

à janvier 2013



Chargée de mission «Coordination
de la coopération politique dans le
Rhin Supérieur»
- Région Alsace - Kehl